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https://www.100test.com/kao_ti2020/645/2021_2022__E5_85_B6_E

5_AE_9E_E6_88_91_E6_c33_645997.htm 温总理曾说：“2008年

恐怕是经济上最为困难的一年”，年初对于我们将面临怎样

的困难，可能没有人能想象。在惨烈的下跌过程中，哪个基

金公司会受人尊敬？谁为投资人考虑得更多？谁又将风险控

制得最有效？所有过去的记录、荣誉都在今年面临着全新的

考验。 作为一个基金公司的高管，我深深地感受到投资者对

今年股票市场大幅下跌之后的焦虑，一些责怪之声不绝于耳

，你们公司为什么没有在最高位减仓，为什么你们事先不知

道会反弹，为什么一直不分红⋯⋯ 面对基金持有人的困惑和

无奈，让我不由自主地联想到1973年，也就是上一次石油危

机的时候，道琼斯指数从1月份的1067点，一路下跌到1974年

的570点，中间完全没有反弹，投资者惶恐失措、骂声连连。

也就是在那一年，巴菲特开始写《致股东的一封信》，与投

资者一同探讨企业运营、投资理念和市场心理，深入浅出且

妙趣横生的内容使读者能够从中领略到一个崭新的投资世界

。虽然在1973-1974年的经济衰退期间，巴菲特的伯克希尔公

司的股价从每股90美元跌至40美元，之后的岁月中更是两度

遭遇腰斩，然而现在它的股价已经超过13万美元！ 我不知道

当年有多少人真的因为看了巴菲特的信函而获得如今的无限

成功，但我坚信很多人从中获得了心理的救赎。无论市场处

于超级大牛市抑或百年难遇的大熊市，作为专业的资产管理

人必须与投资者保持沟通，一起分享资产增值的喜悦，共同

分担下跌风险的烦恼。因此我们的各支团队都在惨淡市场中



全力奉献着自己的力量：投研团队精心把握结构性机会；市

场团队创作着您正在阅读的基金篱笆专栏；客服团队耐心回

答客户疑虑和组织客户关怀活动；理财专家团在全国各地财

富讲坛上阐述着基金定投的奇迹；还有身居幕后的清算、风

控、监察稽核时刻坚守着投资者的利益。 百考试题收集整理 

我们已经一起携手经历了这困难的大半年，这背后有投资者

对申万巴黎团队的信任，有逐渐成熟的投资理念支撑，还有

我们彼此沟通后的共鸣和理解。虽然没有人能精确预测未来

市场走势和困难程度，但只要我们对中国经济发展还有信心

，只要我们投资者能熟悉各种基金的特点和自身风险承受能

力，只要基金公司继续提升自己的专业性并真正从持有人利

益出发考虑问题，我们的投资旅程一定不会只有黑暗而没有

光明的！ 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详

细请访问 www.100test.com 


